

Hinojosas de Calatrava



En apertura del camino 'Morrón Redondo' o en un colector de pluviales

Diputación facilita su colaboración

Redacción

El vicepresidente de la Diputación de Ciudad Real y diputado responsable del Área de Infraestructura, José Luis Cabezas, visitó el municipio de Hinojosas de Calatrava, donde se reunió con su alcalde, Teófilo Romero.

Reparar los diferentes proyectos que en materia de infraestructura urbanística se llevan a cabo en la localidad y conocer, de primera mano, las necesidades que son objeto de preocupación por parte del Ayuntamiento, fueron los principales temas aborda-

dos en esta reunión. Romero señaló que entre los proyectos más importantes estaba la construcción del Camino Morrón Redondo como obra de nueva ejecución. En este sentido, el vicepresidente Cabezas le comunicó que desde la Diputación Provincial podrá contar con 50.000 euros para la ejecución de esta obra en aplicación del Plan de Caminos que se suscribirá con la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Otra de las necesidades del municipio es la construcción de un colector que recoja las aguas pluviales y que evite inundacio-

nes en puntos concretos y localizados en épocas de fuertes lluvias. Esta obra se podría incluir en el convenio de Obras Hidráulicas entre la Diputación y la Junta de Comunidades.

Por su parte, el vicepresidente le informó de otras ayudas que podrá recibir para determinadas inversiones y que deberá priorizar el propio Ayuntamiento: finalmente se pasó revista a la ejecución de los Planes Provinciales de 2008, que por valor de 24.211 euros dispone el municipio para obras de abastecimiento y saneamiento.

Campaña en contra de la violencia y por la interculturalidad

Redacción

Hinojosas de Calatrava ha sido uno de los 66 ayuntamientos de menos de 20.000 habitantes que han tomado parte en la campaña de sensibilización y de concienciación para erradicar la violencia de género e interculturalidad que la Diputación de Ciudad Real, por tercer año consecutivo, ha dirigido en general a toda la población y, particularmente, a jóvenes como alumnos de 1º de ESO y de 4º, 5º y 6º curso de Educación Primaria.

Para el desarrollo de esta campaña, la Diputación Provincial dispuso un presupuesto de 91.548 euros destinado al desarrollo de los talleres, pero "la campaña mediática que estamos realizando desde la institución conlleva además un presupuesto de 154.000 euros, que estamos invirtiendo en trabajar contra uno de los problemas más importantes que tenemos en la sociedad y que nos afecta a todos. No solo la violencia de género tiene un costo para las mujeres que la sufren, sino para toda la sociedad y ahí tenemos que trabajar de forma coordinada, en este caso en el ámbito educativo y desde otras administraciones como la Junta de Comunidades, con el objetivo de construir una sociedad en paz, libre y plural", señaló la vicepresidenta de la Diputación del Área de Igualdad, Victoria Sobrino.

Contribuir a la erradicación de la violencia de género y a la interculturalidad mediante acti-

vidades de sensibilización y prevención era el objetivo principal de esta campaña que se estructuró en dos talleres: uno de educación en igualdad, cuyo fin era reflexionar sobre la problemática de la violencia de género e impulsar conductas y esquemas de valores que impliquen el rechazo de la dominación, discriminación o el abuso por razón de sexo; y otro de actividades de educación en interculturalidad, con el que se pretende potenciar la educación intercultural, basada en la igualdad, la solidaridad y el respeto a la diversidad cultural y contribuir a la construcción de una escuela inclusiva para todos, que respete las diferencias que nos hacen singulares y rechace las desigualdades.

Sobrino explicó que la metodología que se iba a llevar a cabo sería participativa y se desarrollaría en tres fases. "La primera que se basa en la opinión de los alumnos y alumnas participantes; en segundo lugar son los docentes y profesores los que deben transmitir y hacer una exposición sobre los valores de la libertad, respeto, igualdad, tolerancia y solidaridad y, una tercera fase, en la que se llega a las conclusiones a través de actividades, del juego, de dramatizaciones mediante la utilización de diferentes soportes como son los medios técnicos y audiovisuales y donde los chicos y chicas participantes manifestarán su visión sobre los asuntos abordados en las fases de exposición", comentó la vicepresidenta.



El subdelegado del Gobierno de España en Ciudad Real, Miguel Lacruz, recibió al alcalde Teófilo Romero, para hablar de las obras que se llevaban a cabo en el cuartel de la Guardia Civil, en las que la Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil invierte 385.700 euros, cantidad con la que se realizaba una importante rehabilitación del edificio y sus instalaciones. Otra mejora financiada por el Gobierno central se centró en los acerados de la calle Santa Bárbara, gracias al Plan Especial de Empleo 'Zonas Rurales Deprimidas', invirtiéndose 6.352 euros.



El pasado mes de octubre la Corporación municipal de Hinojosas de Calatrava rindió un homenaje a Marcelo Valiente Moreno, ex director general de Aquest, con motivo de su jubilación. En el acto, el alcalde Teófilo Romero Fernández le hizo entrega de una placa conmemorativa, en donde se le reconocía el interés demostrado por su pueblo natal. Valiente, arropado por familiares y amigos, tuvo unas palabras de agradecimiento al pueblo que le vio crecer y, en especial, a la Corporación por el acto en cuestión. A continuación, hubo un refrigerio para todos.